

APORTACIONES JURISDICCIONALES DE LAS SEÑORAS
MINISTRAS DE LA SCJN AL DERECHO CONTEMPORÁNEO, SERIE, 2.
ESTUDIO DE LOS ELEMENTOS DE EXISTENCIA Y VALIDEZ DE LOS ACTOS
JURÍDICOS Y LOS CONTRATOS, A PARTIR DE LAS CONTRIBUCIONES
DE LA MINISTRA LIVIER AYALA MANZO



Livier Ayala Manzo (1915-1976) fue la primera Magistrada de Circuito que hubo en México, así como la segunda Ministra con que contó la Suprema Corte de Justicia de la Nación. La solidez de su formación jurídica, junto con su capacidad analítica, la convirtieron en una jurista de aportaciones extraordinarias a la doctrina y la jurisprudencia mexicanas. Esta publicación, relacionada con temas básicos del derecho, expone la calidad superior de su pensamiento crítico y su forma de explicitar cuestiones constitucionales y legales.

Autor: SCJN

Contribuciones jurisdiccionales de las señoras Ministras
de la SCJN al derecho contemporáneo

2



Estudio de los elementos
de existencia y validez
de los actos jurídicos
y los contratos, a partir
de las contribuciones de la
Ministra Livier Ayala Manzo

I1003485

108 pp.
Año: 2018
\$ 75.00